

## **Le Roi Mohammed VI a inauguré le service d'accueil des urgences d'un Centre hospitalier préfectoral**

Abderrahim DERRAJI - 2014-10-28 21:59:35 - Vu sur pharmacie.ma

Lundi, Sa Majesté le Roi Mohammed VI a procédé à l'inauguration du service d'accueil des urgences du Centre hospitalier préfectoral (CHP) Mohamed Bouafi à Casablanca.

Le CHP Bouafi, mis à niveau, permettra d'assurer davantage de complémentarité dans la carte sanitaire de l'agglomération casablancaise. Ainsi, la pression démographique exercée sur le CHU Ibn Rochd, pépinière de compétences et structure de dimension nationale, pourrait être calibrée de manière à concentrer le CHU sur deux missions essentielles, à savoir la formation du personnel de santé et la recherche médicale de pointe.

Ce nouveau service est doté de structures et d'équipements modernes qui obéissent aux standards internationaux dans ce domaine. Il permettra de prendre en charge, rapidement et de façon efficace, les patients dont l'état de santé nécessite des soins hospitaliers d'urgence. Il comprend, à cet effet, plusieurs unités fonctionnelles, notamment des salles de consultation, de déchoquage et d'isolement, une pharmacie, un laboratoire, des salles d'échographie, de radiologie et d'observation, une cellule de prise en charge des enfants et des femmes victimes de violences et une salle de soins.

Le service des urgences a nécessité des investissements de l'ordre de 9,2 millions de dirhams mobilisés par le ministère de la Santé et le conseil préfectoral de Casablanca. La mise à niveau des blocs opératoires du CHP a mobilisé un montant global de 35 millions de dirhams. Elle a été réalisée en partie grâce à la donation d'un médecin bienfaiteur.